
 

 

 
よくあるご質問 

   働いていてもできますか? Q1 

サラリーマン、主婦の方、パートの方など様々な方がいらっしゃいますが、メンバーで話し合い 

無理のない範囲で分担して行っております。 

     部⾧はどうやって決まる? Q2 

部⾧及び副部⾧は、選出後に各部内で決めてもらいます。 

     子どもの人数に関わらず、PTA は一度で良いですか? Q3 

一度で大丈夫です。また、家推も PTA 免除になります。 
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イベントを考えるのも過去の資料やメンバーで相談してやれたので初めての者でも大丈夫だった。 

また、話し合いは LINE と委員会後がほとんどで、時間の都合が付けやすかった。(研修部) 

イベントが固定で決まっているので夏までは目立った活動がなく短期間だったのが良かった。(研修部) 

年間スケジュールを元に当番制なので、あらかじめ当番が分かるので参加しやすい。(地域活動部) 

自分の子どもたちが実際に歩いている道の安全確認もできて良かった。(地域活動部) 

行事の取材を通じて子どもたちの頑張りを間近で見られる。子どもたちの写真を近くで撮影できる。(広報部) 

委員会の日に活動日を設定しているので参加しやすい。収益は部活動等で活用され貢献を実感できる(厚生部) 

草取りや地域清掃等、頑張る子どもたちを間近で見ることができ地域に直接役立つ活動ができる(厚生部) 

フルタイムで働いているため不安だったが、メンバーで協力し合えるので問題なくできた。(総務) 

校⾧先生や教頭先生とお話する機会が多く、先生方の思いを直接聞くことができて良かった。(総務) 

地域との繋がりができた。学校のいろんなことを知ってイベントが楽しくなった。視野も広がった。(総務) 


